

Nuestra Economía

LA VERDAD
JUEVES 23 DE JUNIO DE 2005
Nº 282



GALARDONADOS. El presidente de la Comunidad, Ramón Luis Vilorcié, y los premiados posan en la foto de familia. R.L.R.

La Confederación de Empresarios de Cartagena y Comarca (COEC) entregó sus premios anuales, que dejaron ver el buen momento en el que se encuentran el sector empresarial de Cartagena.

RODRIGO S.A.M.

La noche de la excelencia empresarial de COEC

■ Nuestra Economía **PREMIOS EXCELENCIA EMPRESARIAL COEC**

LA VERDAD - JUEVES
23 DE JUNIO DE 2005

La aplicación de soluciones para mejorar la calidad del agua y su óptima aplicación convierten la labor que lleva a cabo la compañía Hidrotec en una de las más observadas desde todos los ámbitos económicos y sociales

La innovación tecnológica al servicio del desarrollo social

CMN CARTAGENA

La falta de agua es el soporte esencial en las actividades en un tema crucial, en una problemática en la que intervienen todos los agentes sociales y que afecta a la población; el hecho de tenerla directa, al menos hasta el momento, al ser la que se refiere a la falta de recursos hídricos para el desarrollo de las diversas actividades económicas.

Por eso varios los galardones que hicieron referencia a la falta de agua, convirtiéndose sus intervenciones en la mejor presentación para el Premio a la Innovación Tecnológica otorgado a Hidrotec, Estrategia de Aguas, S.L. Esta empresa es una respuesta inmediata y en constante mejora al reto social

de este bien, ha hecho mercedera del galardón que premia la innovación.

Región ha expresado Antonio Murte, director general de la compañía, «hemos trabajado desde la necesidad de ofrecer un producto de primera necesidad en la zona y desde la responsabilidad de saber que estamos trabajando con algo que la gente necesita de forma urgente».

En la actualidad, esta empresa se encuentra en uno de sus momentos más duros, el de crecimiento internacional. Sus investigaciones y nuevos desarrollos le han hecho merecedora de la confianza de países en los que el agua es uno de sus principales recursos a resolver. Hoy día, con la aplicación de una solución para 4.000 metros cúbicos de agua,

en Marruecos, un país en el que la agricultura es un sector principal y en el que la falta de agua es notable. Así, la internacionalización se ha convertido en base del trabajo para los expertos de Hidrotec.

Sin embargo, la investigación que realiza esta empresa, en relación con el Centro de Investigaciones Científicas, Medioambientales y Tecnológicas, CEMAT, la convierte en una futura y principal solución para el que es un requisito indispensable para el crecimiento regional. La mejora de la calidad del agua y sus opciones agropecuarias. Más allá en un momento que, Antonio Murte, define como «de pasión empresarial, de firma frente a unos años en los que hemos vivido sin desmayar y una actividad única en la Región de Murcia».



AGRADECIMIENTO. Murte recogió el premio a la Innovación. J.A.G.

Nuestra Economía

LA VERDAD
JUEVES 23 DE JUNIO DE 2005
Nº 282



GALARDONADOS. El presidente de la Comunidad, Ramón Luis Valcárcel, y los premiados posan en la foto de familia. I.L.R.

La Confederación de Empresarios de Cartagena y Comarca (COEC) entregó sus premios anuales, que dejaron ver el buen momento en el que se encuentra el sector empresarial de Cartagena.

PÁGINA 3 A 10

**La noche de la excelencia
empresarial de COEC**



RESPALDO. Diego Blán, presidente de COEC, Ramón Luis Valcárcel y Pilar Barreiro compartieron mesa durante el evento. / ACOI/PROCOE

La entrega de los premios dejó ver el **buen momento** en el que se encuentra el sector empresarial de Cartagena y su Comarca

La noche de la excelencia de COEC

CMN CARTAGENA

La Confederación de Empresarios de Cartagena y Comarca, COEC, celebró el pasado fin de semana su fiesta grande. Más de 1.500 personas se reunieron para asistir a la entrega de los premios Excelencia Empresarial, que otorga la patronal y organizaciones asociadas en la Comarca de Cartagena.

En este encuentro estuvieron presentes los máximos responsables políticos, económicos y sociales de la Región de Murcia como Ramón Luis Valcárcel, presidente regional, la consejera de Economía y Hacienda, Encarnación García Martínez o el alcalde de Cartagena, Pilar Barreiro, entre otros. Además, asistieron a la cita empresarial personalidades como Adrián Anguá Vías de, responsables de la Autoridad Portuaria de Cartagena o el comisario de la Policía Nacional, José

María García. Todos ellos, rem en presencia, ronearon su apoyo a la que es la nueva junta directiva de COEC, encabezada por Diego Blán, actual presidente de la patronal que ha sustituido a Manuel Pinedo de Lema, al que todos los presentes desearon una pronta recuperación. En esta, tanto el alcalde de Cartagena, como el presidente regional quisieron apoyar la labor de Pinedo de Lema en sus años al frente de COEC, haciéndole valer del buen estado del empresariado de la zona, que fue calificado como «un por-

centaje mejor para la Región», por Ramón Luis Valcárcel, en el discurso que éste realizó tras la entrega de los premios.

Fueron ocho las empresas afortunadas en Cartagena que recibieron los galardones, en los que se distinguen distintos ámbitos de actuación como son el turismo, la investigación, la repercusión social o la labor agroalimentaria. Todos ellos se convirtieron en representantes de actividades que, en los últimos diez años, han dejado atrás una crisis económica profunda y unas altas

cifras de desempleo. La alcaldesa de Cartagena, Pilar Barreiro, incidió con el presidente regional al indicar que la Comarca de Cartagena vive una situación de estabilidad y proyección íntica.

Un estremo multitudinario

Acitó más de 1.500 personas y rodeado de representantes de todos los estamentos sociales de la Comarca de Cartagena, Diego Blán, presidente de la Confederación Empresarial desde hace dos meses, se entregó como representante de la insti-

PREMIOS Excelencia Empresarial

- Turismo empresarial:** Cortina. Con esta galardón se premia la carrera de Alfonso García, al que se agradeció su capacidad de diversificación y atención a las necesidades del mercado.
- Agroalimentación:** OZ España, S.L. Este galardón reconoció la labor de internacionalización y aumento de la calidad de productos agrícolas a través de la aplicación de nuevas tecnologías y de la investigación.
- Comercio:** Grupo empresarial Ben-Amour. En este caso, esta firma fue premiada por su labor de servicio al público y de optimización de sus productos relacionados con la cocina.
- Industria:** Working S.A. Esta empresa obtuvo el reconocimiento a la labor realizada en el desarrollo de la industria textil en Cartagena.
- Innovación tecnológica:** Alarón. Tratamiento de aguas S.L. La internacionalización y la investigación mejoraron los procesos a esta compañía, que se ha convertido en una fundamental para la Región.
- Turismo:** Círculo de velistas de Cartagena. Esta organización obtuvo el premio a su labor como farrada del turismo de la zona al proponer una opción de ocio de calidad.
- Compromiso social:** Astur S.A. Esta empresa obtuvo el galardón por la importante labor social que realiza a través de la integración de personas con discapacidades intelectuales en el mundo laboral.
- Servicios:** Provisión. La salud oftalmológica es la base de esta clínica que ha desarrollado diversos tratamientos innovadores satisfactorios.

tución en este tipo de eventos. En su discurso quiso hacer una fuerte mención a las instituciones de coordinación político-administrativa. Así, ofreció su apoyo al presidente de la Comunidad Autónoma y a la alcaldesa de Cartagena para colaborar en aquellas políticas que se realicen en pos de lograr traer agua a la zona desde otras comunidades, ante la insostenibilidad de otros modelos más obsoletos, locales, para luchar por el desarrollo de la Comunidad Autónoma con el Gobierno regional.

Se firmó así un compromiso verbal de cooperación entre empresarios e instituciones para el desarrollo de aquellas cuestiones que permitan el crecimiento económico de la Comarca de Cartagena y, por extensión, de la Región de Murcia. Compromiso al que responderán los autoridades, los beneficiarios y el apoyo a la junta directiva de COEC.

Los representantes políticos se felicitaron por el buen estado del empresariado

La nueva junta directiva de COEC se estrenó en un evento multitudinario

Los premios reconocen las actividades de empresas de distintos ámbitos



Región de Murcia

AGUA para TODOS

La aplicación de soluciones para mejorar la calidad del agua y su óptima aplicación convierten la labor que lleva a cabo la compañía Hidrotec en una de las más observadas desde todos los ámbitos económicos y sociales

La innovación tecnológica al servicio del desarrollo social

EMN CARTAGENA

La falta de agua en el suleste español se ha convertido en un tema central, es una problemática en la que intervienen todos los agentes sociales y que afecta a la población; el bien no de forma directa, al menos hasta el momento, si es lo que se refiere a la falta de recursos básicos para el desarrollo de las diversas actividades económicas.

Fueron varios los galardonados que hicieron referencia a la falta de agua, convirtiéndola en las intervenciones en la mejor presentación para el Premio a la Innovación Tecnológica otorgado a Hidrotec, Tratamiento de Aguas, S.L. Esta empresa es una respuesta inmediata y es constante mejora al reclamo social

de esta bien ha hecho mención de la gala del premio que presenta la innovación.

Según ha expresado Antonio Marte, director general de la compañía, «hemos trabajado desde la necesidad de ofrecer un producto de primera necesidad en la zona y desde la responsabilidad de saber que estamos trabajando con algo que la gente necesita de forma urgente».

En la actualidad, esta empresa se encuentra en uno de sus momentos más duros: el de crecimiento internacional. Sus investigaciones y acciones técnicas le han hecho merecedora de la confianza de países en los que el agua es uno de sus principales cuestiones a resolver. Muchas, con la aplicación de una solución para 4.000 metros cúbicos de agua,

«Murcia», un país en el que la agricultura es un sector principal y en el que la falta de agua es notable. Así, la internacionalización se ha convertido en base del trabajo para los expertos de Hidrotec.

Sin embargo, la investigación que realiza esta empresa, en relación con el Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas, CIEMAT la convierte en una futura y principal solución para el que es un requisito indispensable para el crecimiento regional: la mejora de la calidad del agua y su óptimo aprovechamiento. Más aún en un momento que, Antonio Marte, define como «el período empresarial, de freno frente a unos años en los que hemos vivido sin despegar y una aceleración técnica en la Región de Murcia».



AGRADECIMIENTO. Marte recogió el premio a la innovación./AOC